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U
Empreendedor (ACHE),
com o objetivo de, principal-
mente neste período de
pandemia do Covid-19, ter
um diálogo construtivo com
o poder público e, junta-
mente com a iniciativa
privada, criar novas oportu-
nidades de negócios para
as empresas que movimen-
tam a economia e a vida do
Centro Histórico da capital,
fortalecendo e valorizando
este local onde há um dos
mais ricos patrimônios
históricos das Américas. 

“Eis que diante de uma
das piores, senão a maior
das crises pela qual passa
a humanidade, surge a
ACHE, símbolo de resis-
tência e amor ao Centro

m grupo de
empresários
fundou, no último
dia 13 de Agosto,
a Associação do
Centro Histórico

Histórico. Mais do que unir
empreendedores de diver-
sos segmentos e a comu-
nidade,  temos a grande
missão de resgatar a
esperança de dias melho-
res”, afirmou o presidente
eleito, José Iglesias
Garcia, proprietário do
restaurante Cuco Bistrô.

Garcia revelou ainda
que a missão  da associa-
ção é unir os empreende-
dores proativos para
contribuir de forma positiva
e atuante no desenvolvi-
mento e fortalecimento do
turismo, do comércio, da
cultura e dos aspectos
sociais do local, que tem
sentido fortemente os
impactos provocados pela
pandemia.

A ACHE reúne empre-
sas dos mais variados
seguimentos – gastrono-
mia, produção cultural,
hotelaria, estacionamentos
e lojas de varejo – e nasce
com um projeto pautado na
paixão que os empreende-
dores tem pelo Centro

Histórico e na vontade de
criar uma nova cultura de
gestão participativa e
coletiva.

“A ACHE nasce com-
preendendo os limites do
poder público, apoiando as
ações sociais e principal-
mente, focada na quebra
de paradigmas e na cons-
trução de uma nova ima-
gem do Centro Histórico.
Uma imagem, que não
atraia apenas turistas, mas
todos os soteropolitanos.
Arte, moda, gastronomia,
entretenimento, conforto,
história, segurança e lazer,
tudo em um só lugar”,
enfatiza o vice-presidente
da associação, Leonardo
Regis, proprietário do
restaurante Mariposa e da
loja das Havaianas, ambos
no Terreiro de Jesus.

A primeira diretoria
executiva da ACHE  é
composta com José
Iglesias Garcia (Cuco
Bistrô), presidente, Leonar-
do Regis (Mariposa e
Havainas), vice- presidente,

Associação quer estimular negócios no Centro Histórico

REFORÇO
A ideia é incentivar os comerciantes e estimular o empreendedorismo

Com as cidades tendo
menor volume de carros em
virtude da pandemia, já que
muitos dos usuários deles
ou estão sem aulas na fa-
culdade ou trabalhando de
casa, as bicicletas tem pas-
sado a ganhar mais espaço,
seja por àqueles que utili-
zam a “magrela” para traba-
lhar ou simplesmente reali-
zar alguma atividade física e
manter a forma. Em todo o
país, de acordo com Asso-
ciação Brasileira do Setor de
Bicicletas (Aliança Bike),
após registrar queda entre
os meses de março e abril,
o mercado se recuperou e
as vendas do veículo apre-
sentaram, entre os dias 15
de junho e 15 de julho, alta
de 118% em relação ao
mesmo período de 2019 e
19% na comparação com o
período entre 15 de maio e
15 de julho.

Os dados são fruto de
uma pesquisa com mais 40
associados, entre lojistas,
fabricantes e importadores.
Segundo a entidade, a situ-
ação é reflexo de uma alte-
ração na dinâmica de vida da
população, por conta do im-
pacto da quarentena. Com
a retomada das atividades
aos poucos, as pessoas
acabaram procurando um
meio de transporte seguro o
suficiente para manter o
distanciamento e as práti-
cas indicadas pela OMS
(Organização Mundial de

Bicicletas voltam a cair no gosto do público

Saúde).
A pesquisa não traz da-

dos específicos por estado
ou cidade, mas, de acordo
com um dos associados da
Aliança Bike ouvidos pela
pesquisa, Fábio Machado,
proprietário da loja M3X
Bike, em Salvador, a Bahia
tem seguido o mesmo fluxo
visto em todo o país. “Na
Bahia, vejo uma questão em
particular. Como nós
estamos atrás dos grandes
pólos de ciclismo, como São
Paulo e Minas Gerais, eu
acho que o crescimento aqui
tem sido ainda maior, pois
ainda há mais terreno para
explorar. Na minha loja, in-
clusive, estou sem material
para entregar. Mas, entre
venda e serviços, em com-
paração com o ano passa-
do, houve um aumento de
150% em relação a 2019”,
afirmou.

Ainda conforme o levan-
tamento realizado pela As-
sociação, os modelos mais
procurados, e que motivaram
este crescimento de 50%
nas vendas, são das chama-
das bicicletas de entrada.
São bikes entre R$ 800 e R$
3.000 e que servem para
deslocamentos urbanos,
nas grandes cidades. Nes-
ta pesquisa, foram conside-
radas apenas vendas nas
lojas de bicicleta físicas e em
e-commerces, já que os
grandes magazines esta-
vam fechados no momento
do levantamento.

“Acho que a grande van-
tagem desse equipamento e
dessa tendência de ativida-
de física, qualidade de vida
e mobilidade é de, justamen-
te, estar ao acesso de to-
dos. Apesar de você ter
bikes bastante modernas e
com tecnologias, ainda con-

tinua tendo a produção de
bikes simples. Vai de acor-
do com quem tem condi-
ções de arcar. Acho que o
grande sucesso desse equi-
pamento, dessa tendência,
é justamente esse, de ser
um equipamento voltado
para o público em geral”,
comentou Machado.

INCENTIVO
Em Salvador, na última

semana, a Prefeitura deu
um passo importante na uti-
lização deste tipo de veícu-
los entre os servidores mu-
nicipais. Através do progra-
ma Salvador Vai de Bike, a
gestão municipal vai conce-
der aos servidores um dia de
folga para cada 15 dias de
deslocamento ao trabalho
via bicicletas.

O município também fará
campanhas de
conscientização e conces-
são de benefícios para que
empresas privadas reforcem
a importância do uso da bi-
cicleta entre seus colabora-
dores. Implantará, ainda, o
projeto Bike Comunidade
em dez localidades distin-
tas, envolvendo a criação de
espaços de referência para
oficinas e atividades relaci-
onadas ao meio de transpor-
te e a disponibilização e
manutenção de 20 bicicletas
em cada um dos locais. O
espaço urbano será adapta-
do com canaletas ou ram-
pas para promover o aces-
so de pessoas com bike a
comunidades e ao transpor-
te público.

PANDEMIA
Houve uma alta em 118% em relação a 2019

Simone Carrera (Sole
Produções), diretora
administrativa-financeira,
Bruno Guinard (Hotel Villa
Bahia), David Costa (Pou-

sada Reino de Aruanda) e
Maria Loiola (Restaurante
Uauá), no conselho fiscal,
e Camila Simon (Rest.
Odoya e Mama Bahia),

Adriano Galiano (Pão
Pelô), Rita Maria Dorotéa
(Chocolates Marrom
Marfim) como suplentes
do conselho fiscal.

As clínicas
odontológicas e de
estética em Salvador
poderão funcionar em
horário ampliado a partir
desta segunda-feira (24).
A Prefeitura publicou, em
edição extraordinária do
Diário Oficial, o decreto
de número 32.734, que
altera o protocolo setorial
para as duas atividades.
Antes, esses espaços
comerciais estavam
autorizados a abrir de
segunda-feira a sexta,
das 10h às 16h. Agora, os
atendimentos ao público
estão autorizados a
acontecer de segunda a
sábado, de 9h às 19h.    

Outra novidade é a
liberação do atendimento
às pessoas do grupo de
risco nas clínicas de
estética, o que não
acontecia há cinco
meses, por conta das
determinações e protoco-
los de funcionamento da
atividade. Só que, nesse

Clínicas odontológicas podem ampliar funcionamento
caso, o decreto recomen-
da que esse público seja
agendado para os primei-
ros horários. 

As alterações das
regras ligadas ao funcio-
namento desses segmen-
tos representam mais um
avanço na retomada
gradual e segura das
atividades em Salvador.
No início da pandemia e
das medidas de isola-
mento, as clínicas
odontológicas só podiam
atender casos de urgên-
cia, enquanto as de
estética foram fechadas.
Agora, o cenário é bem
diferente, embora a
Prefeitura atue com
cautela e precaução
nesse momento de
reabertura, mantendo a
fiscalização dos protoco-
los e avaliando os impac-
tos sobre o sistema de
saúde.

 
Estímulo
Depois de constatar

A Semana Nacional da
Pessoa com Deficiência In-
telectual e Múltipla de 2020
conta com um formato com-
pletamente diferente dos
anos anteriores. Em razão
da pandemia, sua programa-
ção, que acontece entre 21
e 28 de agosto, será com-
posta de eventos virtuais.
Por outro lado, o objetivo do
evento continua sendo o de
dar vez e voz às pessoas
com deficiência.

Pensando nisso, a Apae
Salvador preparou uma sé-
rie de ações em consonân-
cia com o tema da
Semana,  Pro tagon ismo
Empodera e Concretiza a
Inclusão Social.

 ”A temática abordada
esse ano é resultado de todo

queda de 80% no
faturamento do próprio
negócio em função da
pandemia, Ricardo de
Oliveira Pinto, dentista e
proprietário da clínica
Estética Oral, na Graça,
acredita que a autoriza-
ção para ampliar os
atendimentos dará estí-
mulo para a recuperação
das perdas econômicas. 

“É uma flexibilização
bem-vinda, pois estáva-
mos com horário muito
restrito. Até agora
estamos tentando recupe-
rar os prejuízos causados
pela pandemia, mas
felizmente o momento da
reabertura da economia,
de forma gradual e segu-
ra, chegou”, comemora o
profissional de saúde. 

A expectativa é que o
movimento aumente. “No
início da manifestação da
Covid-19 aqui na cidade, a
população estava muito
insegura de vir ao dentis-
ta. Havia também muitas
fake news dizendo que os

consultórios eram fontes
de propagação da doen-
ça. Mas o fato é que,
com medidas de contro-
le, a possibilidade de
contaminação é pequena.
O que eu percebo é que
pessoas estão, aos
poucos, tendo confiança
em sair de casa para vir
fazer consultas e trata-
mento, de forma segura”,
acrescenta Ricardo.  

Como toda a ativida-
de comercial da cidade, a
rotina na Estética Oral
teve que se adequar aos
novos tempos. O estabe-
lecimento tem procurado
seguir os protocolos de
segurança para coibir a
disseminação do
coronavírus. “Temos um
tempo considerável no
intervalo de atendimento
entre um paciente e
outro. Também temos
feito um trabalho de
higienização rigorosa das
salas e em todo os
equipamentos”, conta o
profissional. 

Casarão é totalmente demolido
na Ladeira do Pau da Bandeita

As estruturas que sobra-
ram do casarão que desabou
parcialmente no último dia
18, na Ladeira do Pau da
Bandeira, no Centro, foi com-
pletamente demolidas pelo
próprio proprietário do imóvel
ontem (23). A informação foi
divulgada pela Prefeitura de

Salvador.
Ainda de acordo com a

Codesal, o desabamento
ocorreu por falta de manu-
tenção predial e a demoli-
ção já foi autorizada pelo Ins-
tituto do Patrimônio Históri-
co e Artístico Nacional
(Iphan). 

Semana Nacional da Pessoa com
Deficiência segue até dia 28

um trabalho que tem sido
feito ao longo das últimas
décadas, na tentativa de pro-
porcionar uma maior autono-
mia e independência da pes-
soa com deficiência intelec-
tual e múltipla. O protagonis-
mo e o empoderamento é
um passo à frente que per-
mitiria a inclusão de fato”,
analisa Derval Evangelista,
presidente da Apae Salvador.

Durante a programação,
os debates serão realizados
através de canais digitais
como Youtube e Instagram,
e tratarão diferentes aborda-
gens da inclusão, a exem-
plo da inserção no mercado
de trabalho, o processo de
aprendizagem e a importân-
cia da participação da famí-
lia, entre outros.

CONFIRA A PROGRAMAÇÃO

24/08 – Live: Ações de apoio à Pessoa com Deficiência Intelec-
tual e as Famílias em Salvador - Transmissão: Youtube | 10h.
Dia 25/08 – Live: Experiências exitosas das Pessoas com Defi-
ciência Intelectual no Mercado de Trabalho -
Transmissão: Youtube | 10h.
Dia 26/08 – Protagonismo Empodera e Concretiza a Inclusão
Social - Transmissão: Youtube | 10h;
26/08 – Lançamento do Clip de Atividades Terapêuticas com
Pacientes do CER Transmissão: Instagram | 10h;
26/08 - Pensando, Criando e Realizando em Tempos de
Pandemia - Oficinas Virtuais e Acolhimento as Pessoas com
Deficiência Intelectual e suas Famílias. - Transmissão: Youtube
| 15h;
26/08 – Live: Aprendizagem da Pessoa com Deficiência Intelec-
tual e os Atendimentos Remotos - Transmissão: Youtube | 17h
27/08 – Atividade Lúdica com Avaliação Nutricional e Jogo
Temático (Roda dos Alimentos com Paciente do CER -
Local: Ambulatório do Centro Especializado em Reabilitação
(CERII) – Coutos - Horário: 8h | 13h
27/08 – Tarde Show! - Transmissão: Youtube | 16h
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